

Pengajian Ramadhan Muhammadiyah Se-Jatim di UMM Akan Hadirkan BJ Habibie

Selasa, 02-08-2011

Malang- Seperti tahun kemarin, Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) akan menjadi tuan rumah pengajian Ramadhan Pimpinan Wiayah Muhammadiyah (PWM) Jawa Timur. Rencananya, kegiatan tahunan ini akan dihelat pada Sabtu-Minggu (13-14/08) mendatang di UMM Dome.

UMM sendiri telah menyiapkan kepanitiaan untuk menyambut tak kurang 1.000 massa Muhammadiyah dari seluruh penjurur Jawa Timur itu. Mereka terdiri dari unsur pimpinan wilayah, daerah, hingga cabang Muhammadiyah. Tak ketinggalan, dari unsur organisasi otonom juga mengirimkan delegasinya. "Acara berlangsung dua hari sehingga kita harus menyiapkan penginapan," kata Pembantu Rektor II, Drs. Mursidi, MM, dalam koordinasi kepanitiaan, Sabtu (29/07) lalu.

Penginapan peserta dipusatkan di Rusunawa I. Namun karena kapasitasnya tidak mencukupi, panitia juga menyiapkan untuk menyulap ruang-ruang kelas di GKB II menjadi penginapan. Seperti tahun-tahun lalu, di ruang-ruang kelas tersebut akan diberi matras/ kasur sehingga layak untuk tidur peserta. Hal yang sama pernah dilakukan oleh panitia Mukthamar Muhammadiyah ke-45 di UMM tahun 2005 lalu.

Sekretaris PWM Jawa Timur, Drs. Najib Hamid, MSi, mengatakan acara akan diisi oleh beberapa tokoh nasional dan lokal, baik dari kalangan Muhammadiyah, pemerintah, lembaga Negara maupun tokoh masyarakat. Antara lain, diundang mantan presiden RI, BJ Habibie, ketua KPK Busyro Muqoddas, dan Gubernur Jatim Soekarwo. Dari kalangan PP Muhammadiyah, Ketua Umum Din Syamsuddin dan ketua Malik Fadjar, serta Muhammad Muqoddas dan Syafiq Mughny juga akan menyampaikan makalahnya. Sedangkan dari PWM Jatim, selain ketua Thohir Luth dan wakil ketua Saad Ibrahim. Dari kalangan media, PWM mengundang direktur Jawa Pos Institute of Pro Otonomi, Rohman Budijanto.

Kali ini pengajian Ramadhan mengangkat berbagai tema yang tak kalah menarik. Antara lain, tentang pemberdayaan ekonomi, strategi pengelolaan teknologi untuk kemaslahatan ummat, isu penegakan hukum, serta spiritualitas dalam Muhammadiyah. "Tema-tema itu akan dibahas oleh pembicara yang kompeten di bidangnya," kata Najib.

Sesuai jadwal, acara akan dibuka siang hari oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah, Din Syamsuddin. Namun diperkirakan peserta sudah dating pada pagi harinya. Pada sesi buka bersama, dijadwalkan Gubernur ikut serta bersama PWM dan peserta pengajian.

Malam hari, sebelum salat tarawih, acara diisi oleh BJ Habibie didampingi Malik Fadjar. Sedangkan Busyro Muqoddas bersama Bambang Wodjojanto mengiri pagi hari berikutnya, sebelum dilanjutkan oleh Muhammad Muqoddas dan Syafiq Mughny. Acara ditutup Minggu pukul 12.00 WIB.